

综合英语教程1(第三版) unit3-课件

创作者：XX

时间：2024年X月

目录

- 第1章 课程介绍
- 第2章 英语基础知识
- 第3章 听力训练
- 第4章 口语表达
- 第5章 阅读理解
- 第6章 写作能力
- 第7章 课程总结
- 第8章 结语



● 01

第1章 课程介绍



The background features a minimalist landscape with several layers of rolling hills in shades of gray. A bright red sun is positioned in the upper left quadrant. Several small, dark birds are scattered across the sky, appearing to fly from left to right.

课程概述

本课程旨在帮助学生提高英语听说读写能力，通过实践和练习提高英语水平。学生将通过各种活动和任务，不断提升自己的英语能力。

教材介绍

综合英语教程
1(第三版)

丰富的练习和案例



授课方式

小组讨论

促进学生交流

听力练习

提升听力理解能力

演讲

提高口语表达能力



The background features a minimalist landscape with a red sun in the upper left, several layers of grey mountains in various shades, and several small black birds in flight. The overall style is clean and modern.

课程目标

该课程旨在帮助学生掌握英语基础知识，提高英语交流能力，为将来的学习和工作做好准备。学生将通过不断努力学习，迎接英语交流的挑战。

第2章 英语基础知识





永
舳
幸

01 名词

名词在句子中的作用

02 动词

动词的时态与语态

03 形容词

形容词修饰名词的用法



时态用法

一般现在时

表示习惯性动作或
现在的情况

将来完成时

表示将来某个时间
点前已完成的动作

过去进行时

表示过去正在进行
的动作



句型结构



主谓宾

主语+谓语+宾语的基本结构
常见于英语句子中

倒装

谓语提前于主语出现的句子结构
用于强调或特殊情况下

强调句

通过强调词强调句子中的某个部分
增强语气或表达重要性

The background features a minimalist landscape with several layers of rolling hills in shades of light gray. A bright red sun is positioned in the upper left quadrant. Several small, dark gray birds are scattered across the sky, appearing to fly from left to right.

词汇积累

词汇是语言的基础，掌握丰富的词汇是提高英语能力的关键。通过多种方法和技巧进行词汇积累，如背单词、阅读等。持续积累词汇量，能帮助学生更好地理解 and 表达意思。

第3章 听力训练



The background features a minimalist landscape with a red sun in the upper left, several layers of grey mountains in shades of light to dark grey, and several small black birds in flight scattered across the sky.

听力技巧

在提高听力水平的过程中，掌握一些有效的听力技巧非常重要。比如，可以在听力之前预览问题，这样可以更有针对性地听取关键信息，提升理解能力。

听力练习



案例一

描述情境对话的听
力练习

案例三

完成听力填空练习

案例四

听力材料后进行问
题回答

案例二

听取新闻报道的听
力练习

听力评估



重要性分析

听力评估在英语学习中占据重要地位
帮助学生检验听力水平
提供学习方向和目标

常用考试形式


听力选择题
听力填空
听后回答问题
描述图表或图片

技巧建议

注意听力速度和语调
提前预览问题和选项
记忆重要关键词

实战体验

模拟真实听力考试环境
提高应试能力
增强自信心





永
舳
幸

01 对话录音一

描述日常生活场景的对话

02 对话录音二

讨论学术问题的对话

03 对话录音三

模拟采访对话内容



第4章 口语表达



口语技巧

流利表达

提高口语流畅度

正确发音

强调准确发音



口语练习

题目1

练习1
练习2
练习3

题目2

练习1
练习2
练习3

题目3

练习1
练习2
练习3

题目4

练习1
练习2
练习3





永
舳
幸

01 比赛组织

组织口语演讲比赛

02 演讲技巧

培养学生演讲能力

03 自信心

提升学生自信心



The background features a minimalist, watercolor-style illustration of a landscape. It consists of several layers of rolling hills in shades of light gray and white, creating a sense of depth. A bright red sun is positioned in the upper left quadrant, partially obscured by the hills. Several small, dark gray birds are scattered across the sky, appearing to fly. The overall aesthetic is clean and modern.

口语实践

在口语实践环节中，学生将通过实际情景对话练习，加强口语交流能力。这一环节旨在让学生在真实环境中运用所学知识，提高口语表达的自信心和流利度。

口语实践效果

提高口语流畅
度

训练口语表达的流
利性

增强自信心

培养学生在口语交
流中的信心

加强口语交流
能力

提升口语表达的沟
通效果



以上内容仅为本文档的试下载部分，为可阅读页数的一半内容。如要下载或阅读全文，请访问：
<https://d.book118.com/756231215034010110>